

NACIONES UNIDAS



ASAMBLEA  
GENERAL



CONSEJO  
DE SEGURIDAD

Distr.  
GENERAL

A/34/350

S/13433

3 julio 1979

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo cuarto período de sesiones

Tema 25 de la lista preliminar\*

LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 3 de julio de 1979 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Kuwait ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle por la presente el texto de la carta de fecha 29 de junio de 1979 dirigida a Vuestra Excelencia por el Observador Permanente de la Organización de Liberación de Palestina.

Le agradecería que esta carta se distribuyera como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 25 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Abdulla Y. BISHARA  
Embajador  
Representante Permanente

\* A/34/50.

ANEXO

Carta de fecha 29 de junio de 1979 dirigida al Secretario General por el Observador Permanente de la Organización de Liberación de Palestina

En relación con la conversación que mantuve con el Sr. Brian Urquhart el jueves 28 de junio de 1979 a las 17.40 horas, quisiera hacerle llegar la información que transmití al Sr. Urquhart siguiendo instrucciones del Presidente del Comité Ejecutivo de la Organización de Liberación de Palestina.

1. A las 19.40, hora de Beirut, fuerzas del enemigo israelí y aislacionista iniciaron un intenso bombardeo contra las colinas de Qiliyah, Kawkaba y Zalliyah. El bombardeo continuó hasta las 23.25 horas.

2. A las 20.00 horas, desde puestos de artillería con base en Marji'oun, fuerzas del enemigo israelí y aislacionista sometieron a intenso, aunque intermitente, bombardeo a la ciudad de Al-Ansar, situada en el Líbano meridional; a las 20.15 horas el bombardeo se extendió hasta abarcar las zonas de Al-Razouviyeh, Jwaya, Aishiyah y Habatiya. También se lanzaron bengalas sobre Rashidiyeh.

Le hago llegar esta información para que tenga usted conocimiento de la escalada y marcada intensificación de las actividades israelíes, en este caso particular con la colaboración del enemigo aislacionista, que tienen por finalidad únicamente intimidar y aniquilar a los palestinos y libaneses en el Líbano meridional, lo cual ha de culminar en un nuevo éxodo forzoso.

Estos abominables e inhumanos actos de barbarie perpetrados contra los palestinos y libaneses por los sionistas neofascistas de Tel Aviv se están llevando a cabo en el marco de su plan maestro para lograr el genocidio total del pueblo palestino. Deseo informarle de que la Organización de Liberación de Palestina atribuye al denominado Gobierno de Israel toda la responsabilidad de la renovada ola de violencia que ahora plantea una amenaza sumamente grave a la paz y la seguridad del mundo, dada la ya explosiva situación en el Oriente Medio.

(Firmado) Zehdi Labib TERZI  
Observador Permanente